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Что Вас вдохновило поступить в медицинский?

Я подумал и решил, что нужно побороть свой детский страх врачей.
Понимаете, дело в том, что я убегал от них в одном зимнем сапоге. Это к нам
в школу прививку пришли так делать. На самом деле, родители сказали:
«Поддержим любой выбор, выбирай к чему лежит душа».

Ваши любимые преподаватели?

На самом деле, человечность и профессионализм — очень много
встречались на моем пути, здесь можно сделать целый список. Однако,
отметить мне хочется заведующего кафедрой урологии, Симченко Наталию
Иосифовну. Она является моим научным руководителем и просто
прекрасным человеком



Самый сложный экзамен и почему?

Здесь, я думаю, он не нуждается в
пояснениях. Фармакология.



Что Вас
мотивировало

в сложных
ситуациях?

Результат. 
Единственное, в чем
можно видеть свой 

прогресс

Помните ли Вы 
свою первую «2»?

Английский, со школы с
ним не дружу. С моей
группы я был не один такой.

Первый курс, около 8
вечера, и мы с
одногруппниками сидим в
4-ом корпусе и кушаем
купленную из Евроопт
жаренную курочку, запивая
ее из двухлитровой пачки
сока



Какую специальность Вы выбрали и почему? 

Хирургия и надеюсь, у меня выйдет
уйти в урологию. Так уж вышло,что у
меня лежит к этому душа, много
косвенных связей с урологией в моем
обучении. Все принципы и основы в
теории и практики работы хирургом
мне дали именно в этом отделении.
Там как дома, чувства спокойствия и
успеха



Куда Вас 
распределили?

Поедем работать с Минск, а  интернатура 
БСМП у нас, в Гомеле

Если бы у Вас была 
возможность, то на какое 
занятие Вы бы вернулись?

Макроцикл по хирургии



Чем Вы занимаетесь в 
университете помимо учебы?

Научная деятельность, также я
являюсь старостой СНК по
урологии. К сожалению, мое
время подходит к концу, бразды
правления уже передаю своему
заместителю.

Также являюсь командиром
ОМОД. Состою в отряде первой
помощи "Колибри" и ещё многое
другое.



Не обращайте внимание на маленькие неудачи 
сойдя со школьной скамьи. Все через это 
проходили, не отчаивайтесь, идите вперёд к 
поставленной цели и успех не заставит вас ждать. 
Мечтайте о невозможном и получите максимум

Ваш совет первокурснику

Александр Ковалев 

Выпуск 2023 



Самое яркое воспоминание?

Я думаю оно впереди . Получение диплома

Выпуск 2023 

Александр Ковалев 



Мечтайте о невозможном и 
получите максимум

Выпуск 2023 

Александр Ковалев 
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